



今年度の学力向上対策について

今年度も、「レベルアップ学習」「夏休み学習サポート」を実施することができ、多くの生徒が参加してくれました。特に3年生は昨年度よりもレベルアップ学習の日数を増やしており、参加者数も大幅にアップしました。また、入学後まだ中学校での学習に慣れていない1年生が、5月・6月のレベルアップ学習に多数参加してくれました。少しでも学習面でのサポートができていたら幸いです。

下記にそれぞれの月ごとの日数と参加生徒数を載せました。ご家庭でもいろいろとご協力をいただきまして、ありがとうございました。

1 レベルアップ学習

	5月	6月	7月	9月	10月	11月	12月	1月
実施日数	3日	3日	3日	2日	6日	8日	7日	7日
参加延べ人数	109人	114人	110人	61人	83人	107人	106人	121人

レベルアップ学習は、1・2年生は部活動が休みになる水曜日に実施し、3年生は水曜日も含めた月～金曜日にバランスよく実施しました。日没が早まる冬の間は、放課後の学習時間が短くなりましたが、参加生徒はみんな真剣に学習に取り組んでいました。1年間で延べ800人以上が参加しました。

〈レベルアップ学習の様子〉



数学の問題を出井講師が分かりやすく教えてくれました。



みんな真剣に学習に取り組んでいました。(中島講師と)



大学生講師も熱心に教えてくれました。(12月・1月)



1年生がたくさん参加してくれたので、理科室でも学習しました。



2 夏休み学習サポート (7/31・8/1・2・23・24・25実施)

	7/31(月)	8/1日(火)	2日(水)	23日(水)	24日(木)	25日(金)
参加人数	22人	大雨のため中止	47人	29人	28人	42人

それぞれの教科の教員が午前・午後(2時間ずつ)の時間を受け持ち、参加希望をとって実施しました。基本的には自習ですが、教科担任に質問するなどみんな熱心に学習に取り組んでいました。延べ5日間 168人の生徒が参加し、集中して学習できました。

〈夏休み学習サポートの様子〉



3 質問学習 (定期テスト前)



中学校での初めての定期テストを前に、1年生が熱心に教科担任に質問していました。

今年度の学習サポート関係は1月で終了となりますが、来年度もそれぞれの活動を継続しますので、ぜひ今後も積極的に活用していただければと思います。

昨年の集会の時に、生徒の皆さんに紹介した言葉です。

**「今日の成果は、過去の努力であり、
未来はこれからの努力で決まる」**

稲盛和夫さん (日本の実業家。京セラ・第二電電(現・KDDI)創業者) の言葉



未来のために、「これからの努力」を継続していきましょう。

